

Projet CME.

Les jeunes élus du Conseil Municipal des enfants ont aidé nos dévoués agents communaux, Didier et Joël, à planter des Sophoras autour de l'aire de jeux. Le maire, les adjoints, Angélique, les parents et les camarades des petits élus sont venus les aider et les encourager.

Les Sophoras japonais sont des arbres qui grandissent vite, ils feront de jolies fleurs blanches en fin d'été mais pas cette année. Ils doivent d'abord profiter du soleil de Saint Jean de Cornies pendant un long moment.

En attendant nous espérons qu'ils feront vite de l'ombre pour abriter les petits enfants et les mamans qui se reposent sur les bancs en lisant des livres de botanique tout droit sortis du tonneau de lecture.

La mairie a répondu à la proposition du Département « opération 5000 arbres », nous aurons d'autres arbres (26) à planter, en particulier dans le bassin d'orage, à l'entrée du city parc, des micocouliers, des érables des tamaris et des arbres de Judée.







